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Provas do Vestibular
,.
,-

/'

de ;Verão 2015 serão
realizadas domingo

ALDO ,MASSIH -LANCA
•

LIVRO SOBRE O ROTARY

Depois de arnarihã
'

(16) 14.604, candidatos farão as provas do
Vestibular de Verão 2015 da Universidade do Estado de sante:
Catarina (Udesc), que-serão apücadas das 9h às 12h30' e, das lSh às
19h30, em óito cidades catarínerises: Laguna, Balneário Caml;>àdú,'
Chapecó, Florianópolis, Ibirama, Joiriville, Lages e São Bento do
Sul. O edital prevê 50 questões objetivas para a parte da, manhã,
�ndo 14 de Biologia, 14' de Matemática, 14 de Português e oito de

,

Língua Estraogeira (Inglês ou Espanhol). À tarde, haverá redação
sobre atualidades e conhecimentos gerais, além de mais 50 questões
objetivas: 14 de Física, 14 de Química, 11 de História e 11 de Geografia.
A lista dos' classificados em primeira chamada será divulgada até 10
de dezembro na Reitoria da Udesc, em Florianópolis, e no site do
vestíbutar; A matrícula dos aprovados nessa chamada deverá ser feita
em 5 e 6 de fevereiro, conforme aponta o Calendário Acadêmico 2015.
local da seleção .

'

. '. t �

Em Laquna as provas serão realizadas !'la sede- da UDESC, situada a

rua Coronel Fernandes Martins, no b�irró Progresso.
I?formações .'. "�

.

Neste vestibular, a Udesc manterá o. sistema de cotas por meio do
Programa de Ações Afirmativas, Das vagas de cada curso, 30% estão
reservadas, sendo 20%rpara candidatos que tenham feito todo o ensino
médio na. rede pública e 10% pará candidatos negros. Os candidatos
também podem conferir os índices de vaga para não optantes de

cotas, para negros e para alunos que fizeram ensino médio em escola
Pública. Mais informações podem ser obtidas ,pelos telefones (48)
3321-8098 e 8147, das 13h às 19h, e pelo e-mail vestiba@udesc.br. _'

importância, além de désta�ar líderes de negõcios e

profissionais da cidade Página 6

Página 13

MATRÍCULASABERTAS PARA
O COLÉGIO'.St:ELLAMARlS

.

. -.""'

Com urna gtange estrutura e apresentando inúmeros diferenciais para os alunos, o Colégio Stella Maris anuncia para o

período de secunda (17) a sexta-f.eira (21), a efetivação de matrículas para 2015.
.
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LAGUNENSES NA ILHA

O vice governador reeleito, Eduardo Pinho Moreira semana

passada, fez uma visita ao presidente Mauricio Fernandes

Pereira, do Conselho Estadual de Educação. Os dois lagunenses
discutiram assuntos de interesse da educação catarinense e muito

especialmente da terra natal.

RÉVEILLON
LAGUNA TOURIST
Atingindo quase 60%, as vendas
para o Réveillon do Laguna
Tourist Hotel devem fechar

provavelmente ainda este mês.
Para quem quiser comemorar a
chegada de 2015, pártiCipando
apenas da céia, com direito
a bebidas e conferir o show

pirotécnico, o hotel está
praticando tarifas de R$ 650
para duas pessoas. O evento

terá uma estrutura completa,
com decoração, gastronomia

<, refinada e muita música, Para o

Natal as reservas já passaram de

40%. O Tourist também já tem
assegurado grupos de turistas
para os meses de janeiro e

fevereiro o que antecipa uma

excelente temporada.
.

WILSON REGINATTO
Com pesar registramos o falecimento em

Blumenau, do sr.Wilson ReginattQ, gerente
aposentado do Banco do Brasil e com

quem o colunista trabalhou em Tangará,
no meio oeste catarinense. Depois de

percorrer várias agências do BB, Reginatto
estabeleceu-se no bairro da Velha, em
Blumenau e aposentado, tinha como

passatempo, conversar e jogar cartas com
amigos, além de praticar a leitura: Deixou a

, esposa, três filhos e quatro netos.

ESTAÇÃO VERDE VALE
Quem não ouviu não sabe o que perdeu!
O produtor e apresentador Luiz Antonio

Brescianinl, da RáElio verde Vale, de Braço
do Norte, no sábado (8), entre 7 e 9h da

-

manhã, no programa Estação Verde Vale,
recebeu o empresário Melito Schlickmann,

que simplesmente deu uma aula de
. empreendedorismo. É programa para ser

gravado edístríbuído para empreendedores.
.

. .

Datas Históricas
_1,'.iilMQ'W

» 15 - 1839 - Batalha-naval junto a Barra de Laguna, oride
os imperiais com 22 navios, derrotam a marinha republicana,
composta por seis navios. Na batalha destaca-se a coragem deAnita
e acontecem· muitas mortes. A derrota obriga os republicanos a

retirarem-se de Laguna, colocando fim ao curto período de 107 dias
de existência daRepública Juliana.
.» 15 - 1889 - Surge o jornal "Liberdade".
» 15 - 1839 - As forças legais que entraram em ação, nesta data,
retomaram Laguna, colocando um final naRepública Catharinense,
aqui instalada desdejulho.

.

.» 18 - 1889 - A Câmara Municipal da Laguna, por deliberação de
seus membros, adere ao novo regime republicano, implantado no

País.
.,

» 20 - 1998 - Anita na Vrradouro - A Escola de Samba Unidos .do
Viradouro, de Niterói (RJ) divulga nesta data, o samba e aialas que
farião parte do desfile de .15 de fevereiro de 1999, durante o maior

espetáculo da Terra, o carnaval carioca, levando para o mundo, a
história da nossa heroína Anita Garibaldi. Tema enredo: "Anita.
Garibaldi - Heroína das Sete Magias", de Joãosiriho Trinta. "Em,
noite de lua cheia, na Ilha da Magia, surge resplandecente, um ser'
de prata. Transforma-se erri borboleta. Vai buscar sabedoria lá no
misterioso oriente. Recebe dos índios Carijós energias e 'poderes
mágicos da natureza. Corsários abrem caminhos de aventuras e

audácia. Tambores africanos marcam danças sagradas invocando
magias de deuses poderosos. Vários povos (etnias) trazem heranças
culturais alegrando. verdes e férteis campos 'nas terras de Santa
Catarina. Aqui, a borboleta vira jovem guerreira defensora de

. nobre ideais. Na Itália, transforma-se numa loba romana. Era brava,
intrépida e corajosa. Por suas vitórias foi aclamada 'Heroína de Dois
Mundos' e, aVrradouro, na vibração do seuCarnaval, glorificaAnita
Garibaldi, verdadeiro simbolo de bravura da mulher brasileira".

"""'..

/

[ornaldelaguna.com.br
(48) 3646-1385

redator@jornaldelaguna.com.br

DE VEREADORES
'.'Um vereador precisa combater a desonestidade e a incoerência de atitudes que não irão
valorizar ou fazer com que à nosso município se desenvolva". Foram palavras dó Vereador
Vilsinho Elias Vieira (PSDB), insatisfeito com ações do presidente da Casa, Vereador Roberto
Alves (PP), que segundo Vieira não teria cumprido compromissos.Isern dizer quais) no inicio
do mandato. O edil ainda arremata que "como bons políticos devemos pensar no coletivo, no
nosso trabalho sem levar e gastar inteligência com pequenas atitudesmesquinhas". Procurado
para falar à respeito, por telefone, Roberto disse "que quem o conhece politicamente sáoe
que ele é de cumprir a palavra".

-

BANCÁRIOS
O presidente Luiz Francisco Cardoso, do
Sindicato dos/Bancários de Laguna, Imbituba
e Imarui, está convocando a todos para
assembléia geral extraordinária da próxima
quinta-feira (20), em primeira convocação
às 19h30 e em segunda às zoh, tendo como
ordem do dia, a autorização para que o

Sindicato ajuíze ação trabalhista contra os

bancos buscando o correto pagamento das
horas extras prestadas. No dia seguinte (21) em
horários iguais, a assernblélaserá para definir
o ajuizamento de ação contra o Banco do

Brasil, para que considere o tempo de trabalho
prestado pelos empregados do antigo
conglomerado Besc, para pontuação no seu

Plano de Carreira e Remuneração.

NOVEMBRO AZUL
Hoje (14) à partir das 14h, a CASAALTA

Construções - Regional Santa
Catarina, desenvolverá a campanha
nacional de conscientização sobre o

câncer de próstata, já chamada de
novembro azul. Na programação uma

palestra ministrada por profissional
da área da saúde e apresentação de
slides e vídeo, encerrando com um

coquetel, tudo junto ao Mar Grosso

Residencial, conhecido condomínio
em construção na antiga AvenldaSão

Joaquim (hoje Aderson Ptnho Remor).

GASTOS DE CAMPANHA
.

. -

Aqui, contas de campanha e o que alguns
eleitos, entre os deputados estaduais

.rnais votados em Laguna, investiram por
,

voto: Ada de Luca, com 47.813 votos,
investiu R$ 777.786,75, logo ficando

�$ 16,26 por voto; Dirce Heiderscheidt,
com 35.997 votos, investiu R$' 497.244,80,
com R$ 13,81 por voto e José Nei Ascari,

_ para 72.790 votos, R$ 590.224,4:9, com
R$ 8,30 por voto.

Previsão do Tempo 'Falecimentos

Dia lO
- Adilton Goularte Junior, 23
anos. Residia em Barbacena.

Diall
- Tereza Paulina de Bem

Moreira, 67 anos. Residia
em Caputera.

Dia 12
- Neiva Maria da Conéeição
Santos, 62 anos. Residia na

. Roseta.

Hoje (14), Ama-nhã (15) e Domingo (16): Tempo seco com

sol e poucas nuvens, devido à chegada de uma nova massa

de ar seco. Temperatura mais amena. Vento de sudeste a

nordeste, fraco a moderado.

Dia 12
- Manoel Paulo Fernandes
(Néli); 56 anos. Residia na

Ponta das Pedras.
'

Fases da lua Tabuas das marés

BAIXAMAR
) - Minguante· até 21

•• Nova- de 22 até 28

( -Crescente - de 29 até 5/12

O· Cheía- de 6/12 até 13/12

01:19=0.7 - 20:32=0.0

AMANHÃ
PREAMAR

HOJE
PREAMAR BAlXAMARBAIXAMAR

00:39=0.6 - 19:49=0.1

DOMINGO
PREAMAR

02:02=0.7 - 21:17=0.0

Fonte: Climem • Epagri
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Gabriela Besen

Pedroso
immoderatus.com.br

UMA VERDAD'E
INCONVENIENTE

Qual seunível de sinceridade?Eu confesso, sem
muitas delongas, que constantemente regulo

,.,"
o nível da minha, assim como um botão de

volume, e a ajusto de acordo com as situações.
Já outros possuem aquela sinceridade mortal,
quase inconsequente, e falam o que pensam
antes mesmo de o pensamento terminar de
se formar. Apesar de tudo, seja você um

supersincero, um supercontido, ou aquele que
anda na linha do meio, existe uma pessoa para
quem o botão é regulado nos menores números,
aquela pessoa que fazemos questão de enganar
descaradamente e quem mais sofre com as

�-nossas mentiras. Já descobriu quem é essa

pessoa? Basta olhar no espelho. Sim, vamos
encarar a realidade porumminuto e reconhecer

que nos contamos as piores mentiras, as mais.
deslavadas e sem critério, e o pior _

de tudo,
acreditamos em cada uma delas! Precisa de
um exemplo? Quais são as suas desculpas
prediletas? Não tenho tempo para estudar.
Estou muito cansado para me exercitar. Eu

paro quando quiser. Quando me aposentar
vou aproveitar a vida! Desculpas, mentiras

qui criamos para explicar para nós mesmos o

porquê de continuarmos nos sabotando a cada

dia, porque nos aftrndamos em nossas próprias
rotinas e deixamos

-

de l�do o que realmente'

importa. Mas por que nos sabotamos, afinal?
Somos seres inteligentes, pensantes, que sabem
o que deve ser feito, mas qual a verdadeira
razão de nos mantermos em ponto morto?
A resposta é bem simples; zona de conforto.
Nosso inconsciente, que não é nada racional,
tende a ficar incomodado toda vez que saímos

dessa zona, daquela área que nos é familiar e

conhecida, e força o caminho de volta. Por quê?
Força do hábito. Toda tarefa que é realizada

repetidamente toma-se umhábito, e isso fazcom
que o nosso cérebro possa descansar e trabalhar

menos, pois os caminhos neurais para aquela
atividade já estão formados. É como colocar

_
um rato no labirinto. Véwê ensina o caminho
e no final dá um chocolate. Depois de várias

vezes percorrendo o mesmo caminho, o rato

passa a encontrar a saída mesmo sem enxergar
nadana sua frente. O problema é que, seum dia
colocarmos uma ratoeira no final, ele vai correr

-

em direção a ela mesmo assim. É a mesma

coisa conosco. Nosso organismo é tão perfeito
-que sempre vai trabalhar de forma a gastar
menos energia, e como manter hábitos antigos
gasta muito menos energia do que criar novos,
chegamos em uma-encruzilhada, É, ninguém
disse que era fácil mudar, mas certamente não

é impossível, ou então estaríamos até hoje
vivendo em cavernas, e eu com certeza não

estaria falando sobre isso agora. Então que
tal saírmos dessa caverna escura e fazer algo
diferente? Ajuste agora aquele seu botão da
sinceridade no nível máximo e veja quais as

mentiras que tem contado para si mesmo. Seja
honesto ao nível da crueldade e rebata todas as

desculpas que tem dado para não sermais.ativo,
mais saudável, carinhoso ou determinado.
Entenda que sair Qa sua zona de conforto é o

primeiro passo em direção à evolução, e aceite
que pode ser dificil no começo, mas saiba que

-

não há vitória sem luta, e muitas vezes vencer a
si mesmo é o maior dos desafios.

Leonardo

Boff leonardoboff.wordpress.com

Uma esperança: a Era do Ecozóico
Quem leu meu artigo anterior O galáxia, em nosso - sistema solar, em nosso

antropoceno:uma nova era geológica .deve Planeta e nos nossos dias. A premissa central
ter ficado desolado. E com razão, pois, quis do Ecozóico é entender o universo enquanto
intencionalmente provocar tal sentimento. conjunto das redes de relações de todos com

Com efeito, a visão de mundo imperante, todos, Nós humanos, somos essencialmente,
mecanicista, utilitarista, antropocêntrica e seres de -intrincadíssimas relações. E entender
sem respeito pela Mãe Terra e pelos limites de a Terra com um superorganismo vivo que se

seus ecossistemas só pode levar a um impasse autoregula e que continuamente se renova.

perigoso: liquidar com as condições ecológicas Dada a investida produtivista e consumista dos
que 'nos permitem manter nossa civilização e humanos, este organismo está ficando doente e

a vida humana neste esplendoroso Planeta. incapaz de "digerir" todos os elementos tóxicos
Mas como tudo tem dois lados, vejamos o lado que produzimos nos últimos séculos. Pelo fato

promissor da atual crise: o alvorecer de uma de ser um organismo, não pode sobreviver
nova era, a do Ecozóico. Esta expressão foi em fragmentos mas na sua integralidade.
sugeridaporum dosmaiores astrofísicos atuais, Nosso desafio atual é manter a integridade e

diretor do Centro para a História do Universo, a vitalidade da Terra. O bem-estar da Terra é
do Instituto de Estudos Integrais da Califórnia: o nosso bem-estar, Mas o objetivo imediato
Brian Swimme. Que significa a Era do do Ecozóico não é simplesmente diminuir a

Ecozóico? Significa colocar o ecológico como devastação em curso, senão alterar o estado de
a realidade central apartir da qual se organizam 'consciência,

.

responsável por esta devastação.
as demais atividades humanas, principalmente 'Quando surgiu o cenozóico (a nossa era/há
a econômica, de sorte que se preserve o capital 66 milhões de anos) o ser humano não teve

natural e se atenda as necessidades de toda influência nenhuma nele. Agoráno Ecozóico,
a comunidade vida presente e futura. Disso muita coisa passa por nossas decisões: se

resulta um equilíbrio em nossas relações para preservamos uma espécie ou um ecossistema
com a natureza e a sociedade no sentido da ou os condenamos ao desaparecimento.
sinergia e da mútua pertença deixando aberto Nós copilotamos o processo evolucionário,
o caminho para frente. Vivíamos sob o mito Positivamente, o que a era ecozóica visa, no fim
do progresso. Mas este foi entendido de forma das contas, é alinhar as atividades humanas com
distorcida como controle humano sobre o as outras forças operantes em todo o Planeta e

mundo não-humano para termos um PIB no Universo, para que um equilíbrio criativo
-

cada vez maior. A forma correta é entender seja alcançado e assim podermos garantir um
o progresso em sintonia com a natureza e futuro comum. Isso implica um outro modo
sendo medido pelo ftrncionamento integral da de imaginar, de.produzir, de consumir e de dar
comunidade terrestre. O Produto Interno Bruto significado à nossa passagem por este mundo.
não pode ser-feito à custa do Produto Terrestre Esse significado não nos vem da economia
Bruto. Aqui está o nosso pecado original. mas do sentimento do sagrado face ao mistério

Esquecemos que estamos dentro de um do universo e de nossa própria existência.Isto

processo úiiico e universal - a cosmogênese - é a espiritualidade. Mais e mais pessoas estão

diverso, complexo e ascendente. Das energias se incorporando à era ecozóica. Bla, como se

primordiais ch.egamos à matéria, da matéria à depreende, está cheia de promessas. Abre-nos
vida e da vida à consciência e da consciência uma janela para um futuro de vida e de alegria.
à mundialização. O ser humano é a parte Precisamos fazer uma-convocação geral para
consciente e inteligente deste processo. É que ela seja generalizada em todos os âmbitos
um evento acontecido no universo, em nossa e plasme a nova consciência.

Gente '--
de nossa terra

o popular "compadre Celso", dos mais conhecidos pelo animador das tardes sulinas. Mas ainda em

em toda a Legião sulina, nasceu em 16 de agosto 68, foi convidado para ingressar na rádio 26 de
de 1931, em Brusque, filho de Margarida e de Abril de lmarui e para ali se mandou, atuando por
Reinoldo Rosenbrock. Estudou até a primeira quase dois anos. Em setembro de 1970 veio para
série do ginásio no Colégio Santo Antônio, no a Rádio Garibaldi de Laguna, fixando residência

berço da fiação catarinense. Iniciou na radiofonia! no bairro de Cabeçuda, de onde não mais saiu e

catarinense em' meados do ano de 1959, pela segundo ele, ninguém lhe tira. Mais tarde voltou
então Rádio Clube de Gaspar, vindo no mesmo a atuar na Rádio 26 de Abril de .Imarui.e dali .para
ano para a Rádio Tubá, de Tubarão, onde ficou a Difusora-de Laguna, onde desde 1996, mantém
até 1968, solidificando uma audiência regional o programa Rodeio Sertanejo, no final das tardes,
sem igual com o programa sertanejo "Entardecer entre_16 e 18h. Casado, pela segunda vez, com

na Roça", recebendo de 10 a 12 mil cartas por dona Maria Getúlia Bento, com quem tem o

mês e muitas delas contendo alguma importância filho' Kleber, que também é radialista (trabalha na

em dinheiro que, muitas vezes, ao final do mês Difusora de Laguna),Celso é irmão de outros dois

ultrapassavam o valor do salário então percebido. conhecidos radialistas, Nelson, já falecido, que
Ainda hoje Celso lembra que recebia muitos

�

pormuito tempo comandou programas nas Rádios

"presentes" de toda a colônia, como queijo, Nereu Ramos e Clube, ambas de Blumenau e José

batata, feijão, frango, porcos e cabras, uma forma Reinoldo, ainda hoje, firme e forte atuando no

toda. especial dos ouvintes mostrarem O' carinho rádio do Vale do Itajaí.

\

/

Celso
Rosenbrock
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TAQUARUCU 'GANHA
,

"

. ,

,,-E:SCOLA REFORMADA�

A secretaria de Educação,
Cultura e Esportes, de Pescaria
Brava, concluiu a reforma da
Escola de Educação Básica

Taquaruçu, realizada" dentro
do projeto "Dia do Bem",
em parceria com o Instituto

Camargo Corrêa, urna das

empresas responsáveis pela
construção da Ponte Anita
Garibaldi, sabendo-se que as

melhorias irão beneficiar cerca
de 55 crianças da comunidade.
Foram realizadas melhorias
como pintura da área externa
da escola, complementação
com desenhos artísticos,
troca de forro de refeitório,
-pintUra e colocação de tela de

proteção na quadra de esportes,
reforma dos portões, pintura
de todos 'os brinquedos do
parque que também recebeu
novos brinquedos esportivos e

recreativos. De acordo com a

diretora Sandra Flor Medeiros,
as obras vieram em bom tempo
e até agradeceu ao prefeito

-------------_-------------------... Antonio' Honorato, secretário
de Educação, Sandro Cunha,
ao secretário de Obras Jairo
Corrêa e aos voluntários
do consorcio Camargo
Correa/Aterpa/MMartins/
Construbase, responsável
pelas obras da nova ponte
de Laguna, Por sua vez, o

secretário de Educação, Sandro
Cunha, fez questão de ressaltar
o trabalho desenvolvido por
sua equipe e pelos profissionais
do Consórcio. "Com os

'profissionais certos e com as
parcerias certas, nossos sonhos

,

_____-----------------..-...-----...--..... vão aos poucos se tomando
realidade", disse CUnha. Luiz
Gustavo de Oliveira Zanin,
representante do' Instituto
CariJ.argo Corrêa, disse que
o "dia do bem fazer" é urn

projeto colocado em prática
desde 2009 e que neste ano está

/

Parõauia
-------- ---------------------

Hoje (14), às 19h30 missa na Cohab. Amanhã (15), feriado nacional, missas"
às 17h30 no Mar Grosso, 19h Matriz e às 20h30 em Caputera. Domingo (16),
missas às, sh na Roseta, 8h30 Bentos, 9h30 no Estreito e' com Batizados na

Matriz, 10h30 Portinho, 19h Matriz e '20h novamente no Portirtho. Terça-feira
,

(18), às 6'h30, 12h30 e 19n, naMatriz, as tradicionaismissas de Santo Antônio.

Quarta-feira (19), às l�h30 visita aos doentes do Hospital de Caridade e às
15h missa na Matriz. Quinta-feira (20), às. 15h missa na Roseta,

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA REFERENTEA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS ' �

Ponto de vista

sendo realizado em 15 países,
envolvendo cerca de 22 mil
voluntários. O prefeitoAntônio
Honorato Filho, fçz questão
de agradecer aos profissionais
da secretaria de Educação e

ao consórcio pelo excelente
trabalho realizado, "Agradecer,
essa é a palavra que temos

que utilizar no dia de hoje.
Agradecer aos' profissionais
desta unidade de ensino, aos

profissionais, da secretaria de

educação e principalmente"
aos voluntários, pelo excelente
trabalho realizado", destacou o
.prefeito. O evento contou com

a participação de secretários
e servidores municipais,
voluntários -do consórcio da

ponte de Laguna, vereadores,
pais, alunos e comunidade
em geral.. A' escola conta

hoje com: merendeira, dois

agentes de serviços gerais,
diretora, secretária, professor
de Educação Física, professor
de Artes, seis professoras,
sendo duas de educação
infantil e quatro de séries
iniciais. O Dia do Bem-Fazer
é urna iniciativa do programa
Ideal Voluntário, do Instituto

Camargo Corrêa, que estimula
o trabalho voluntário' entre os

profissionais das empresas
do Grupo. Seus principais
objetivos são contribuir para
urn bom relacionamento entre

empresa e seus profissionais e

a' comunidade; articular setor

público, privado e sociedade
civil; identificar talentos dentro

,

da empresa'e na comunidade; ,

e celebrar a finalização e/ou o

inicio de ações voluntáiías.

MANUTENÇÃO DE COMPUTADORES -INTERNET
, MANUTENÇÃO DE NOTEBOOKS,

. (

CELULARES E TABLETS
Av. Colombo Saltes - Cenfr;' Comeré:i�I Leni's,

"

03, sala 4

"Sandro Medina

9627-3656 // 9996-3605

o Consôrcio Ponte de Laguna está
com vagas abertas para, Profissionais
com Deficiências, para atuar nas áreas
administrativa eoperacional:

Venha fazer parte do nosso quadro.

Endereço: Rodovia SC 436, KM 02, S/W - Mato Alto (em frente ao Posto do Binha)
Telefone: (48) 3647 7550/ (48) 9129 6982

Os interessados deverão apresentar-se no setor de Recursos Human�s ou
Responsabilidade Social.

Falar com Erni Bernardino Rodrigues ouAckiana Pereira d� Silva.
\

'

JORNAL DE LAGUNA'
Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 54 � 10 Andar
Edificio Celestina Daufenbach
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No·mínimo' '
-,
'

interessantes...
João Batista Cruz

Interino

batistacruzéàbrturbo.com.br

-. CAMPANHA DE ALIMENTO$
Bolsistas da Frente
de Trabalho, fornada
por 60 famílias, em

vulnerabilidade social, este

("ano terão um Natal melhor

já que a Fundação Irmã Vera
iniciou uma campanha de

alimentos, e da qual você

pode participar, que serão

doados a eles, apósmontadas
as . cestas básicas. Você

pode ajudar estas pessoas,
responsáveis "pela limpeza
das, ruas do município e

que ainda fazem alguns
trabalhos de manutenção
�------------------------�---------------------------------------

em departamentos públicos.
Começam cedo e, com

carrinhos, pás e enxadas
mantém as nossas ruas. Sem

- esquecer que na temporada
de veraneio, eles também

promovem a .limpeza em

nossas praias, - percebendo
um auxilio mensal de
R$ 724. Eles integram
um programa mediante

comprovação documental e

visita domiciliar realizada

pela assistência social
do município e como

contrapartida" devem

manter seus filhos na escola
e participar "de cursos de

qualificação profissional,
Pontos de arrecadação
Você pode contribuir,
deixando a sua doação nestes
locais: Supermercados
Tibio,Réus,Tieli e Althoff,
Mini Mercado Mape,
Fundação Irmã Vera (antigo
Centro Social Urbano),
secretaria de Administração
e Serviços. Públicos (antiga
Caixa Econômica) e

secretaria da Paróquia Santo
Antônio dos Anjos.

Sessão de cinema'para
aprender sobre educàção ambiental

Em parceria com a Empresa Iguatemi
Consultoria e Serviços de Engenharia
LTbA, à Escola' de Educação
Básica Elizabeth Ulysséa Arantes

(Caic), promQveu. quarta-feira (12)
uma verdadeira sessão ,de cinema
nas dependências. da instituição.
Com intuito de realizar atividade
socioeducativa coletiva na escola à

respeito da Educação Ambiental, o

filme dá sessão de cinema trouxe em

sua temática questões ambientais que
nos preocupam e que devem ficar de

alerta a 'toda a sociedàde, tais como:
- Não fazer a ligação da sua casa na

rede coletora de esgoto antes da prévia
autorização;
- Nãojogarpapel higiênico, absorvente
íntimo, fralda, ponta de "

.

cigarro,
preservativo, lâmina de barbear ou lixo
de qualquer espécie no vaso sanitário;
. . -

- Não jogar pó de café, restos de

comida, cascas de frutas. legumes,
óleo de cozinha ouqualquer outro tipo
de detrito na pia da cozinha;
- Os ralos que recebem água da chuva
não podem ser conectados à rede de

esgoto, pois se corre o risco do esgoto
voltar pelos ralos para dentro da casa.

"A parceria entre diferentes setores da
sociedade propiciando esse trabalho
socioambiental nos leva muito além
em' relação à educação ambientam de

qualidade" ressalta a diretora Juliana
Fagundes de Carvalho. Toda a sessão

\

de cinema foi regada- com muita

pipoca, diretamente do carrinho,
que ficou à disposição das crianças
durante toda a tarde e o respeito ao

lixo foi prezado durante todo o tempo,
pois, no cinema "não é lugar de jogar
lixo no chão".

.RUA RAULlNO HORN, 185 - CENTRO - LAGUNA

Apoio Cultural

,

ESCARIA BRAVA
, REUNIÃO COM PAIS

DE ALUNOS EM SI,QUEIRO

A Secretaria de Educação, Cultura e

Esportes, realizou na noite de terça
feira (11), uma reunião com os pais de
alunos. da rede municipal de ensino,
objetivando apresentar a nova proposta
de ensino' que está sendo pautada!
pelos técnicos da secretaria para .o ano

letivo de 2015, além de ouvir os pais.
Segundo o secretário Sandro Matias
da'Cunha, foi apresentando um projeto
inovador que contempla uma qualidade
de ensino melhor em todas as escolas
da rede municipal. "Transformação
com beneficios para os alunos e

consequentemente para toda a família, é
esse o nosso objetivo com as melhorias

que estamos propondo para o ano que
vem em Pescaria Brava", destacou
Sandro. 'Para o .ano letivo de 2015, a

Secretaria de Educação está com uma

proposta ousada e inovadora, oferecendo
ao aluno aulas de inglês, judô, atletismo,

reforço escolar,música e coral, incluindo
ainda jogos matemáticos,' produção
textual e leitura, filosofia, educação
fisica, artes .. e empreendedorismo. O

prefeito Antônio Honorato participou da
reunião e parabenizou a população por
entender a nova proposta de ensino que
foi elaborada por técnicos, pessoas da

região e que entendem da necessidade
.

do aluno bravense. "Aqui discutimos a

importância da parceria entre a escola

,e os pais. Porque a família é a peça
fundamental no incentivo ao estudo e no

auxílio para fazer a lição de casa, além
de transmitir a importância de respeitar
os colegas e os professores", comentouo
prefeito. As matrículas' para o ano letivo
de 2015 já estão abertas nas unidades
de ensino do município e informações
poderão ser obtidas na Secretaria de

Educação, no horário das Ú7h:30 às

13h:30m, de segunda à sexta-feira.
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ALDO MAS$IH LANCA LIVRO SOBRE O ROTARY,

.

Na próxima quinta-feira (2.0), às 2.oh, na
Sociedade Recreativa 3 deMaio, o dr. Aldo
AbrahãoMassih, odontólogo formado pela
Universidade Federal de Santa Catarina e
rotariano há 38 anos, aliás tendo ocupado
o cargo de governador do Distrito 4651
e CÓP10 tal, em 1986, participado em

convenção mundial em Nashiville, sem

contar que em 2.0.04 voltou dos Estados
Unidos como delegado do Distrito na

assembléia de Chicago, lança .seu livro

"Rotary Club de Laguna - 1946-2.0 14,
68 anos '·'0 passado sempre presente". Na
obra o autor focaliza a trajetória do clube,
exemplo de atuação não só para Laguna,
mas para toda Santa Catarina e o Brasil,
trazendo à tela um trabalho voluntário,
muitas vezes desconhecido e quase
anônimo-

.

aliás um reconhecimento do
mérito da ocupação útil e ética promovida

- pelos seus membros, como e��reve no

prefácio o deputado estadual Joares

Ponticelli. O trabalho agora reunido no

livro, teve como coordenador editorial e

projeto gráfico, Syllas Mariz, diagramação
de Robson Amandio dos Santos e Raul
Silter Henrique da Silva, digitalizações
e tratamento fotográfico de Leandro

Silveira, digitação do texto de Natália
Camilo Cardoso, revisão ortográfica de
Lucimar Medeiros de Castro, fotografias
de RobsonAmandio dos Santos, Ronaldo
Amboni, Geraldo Gê, Marco Bocão e

arquivos. do Rotary Club de Laguna e

coordenação de impressão gráfica da CRF
Publicidade e Marketing.
O autor

Um lagunense que sempre lutou e luta pela
sua terra. lÉ o dr.' Aldo Abrahão Massih,
filho dos saudosos Orrdina (Abrahão) e

Miguel Abdul Massih. Ele iniciou sua

vida escolar aos quatro anos no Jardim
de Infância do Colégio Stella Maris.ionde
também fez e concluiu o primário com dez
anos. O curso secundário fez no Ginásio

Lagunense e o científico no Colégio
Catarinense, em Florianópolis e Colégio
Estadual Rio Branco, em Curitiba. Em

197.0 graduou-se em Odontologia, pela
Universidade Federal de Santa Catarina
e mesmo tendo recebido convites para
ir para outras. cidades, voltou para
Laguna, aqui iniciando suas atividades

profissionais. Em março de 1974 prestou
concurso público federal para o Inamps,

sendo o 120 colocado no Estado. É Pós
Graduado em Radiologia Odontológica
pela UFSC e Odontogeriatria pelaPUC, do
Paraná. Além de atuar na repartição ligada
ao ministério da Saúde, onde aposentou-

_

se, exerceu atividades profissionais no

Fundo Rural e no PSF. Rotariano há 38

anos, foi governador do Distrito 4651,
participando, como representante, do
Distrito em convenção realizada em 1986,
em Nashiville, nos Estados Unidos. Em

2.0.04 voltou aos Estados Unidos como

Delegado do Distrito na assembléia de

Chicago. No futebol diz ser flamenguista
de coração e Figueirense por adoção.

_)

IATE CLUBE DE LAGUNA

EDITALDECONVOCACÃO

O Comodoro do Iate Clube de Laguna, no uso de suas atribuições estatuárias,
CONVOCA a todos os senhores associados, quites e em pleno gozo de seus direitos

sociais, para aAssembléia Geral Ordinária, a se realizar, nas dependências do clube,
sita-se à rua Manoel Costa rio 79, Laguna - SC, no dia vinte e três (23)de novembro
do ano em curso(2.o14) das 8,.0.0 hs às 12:.0.0 hs, com a presençamínima, em primeira
convocação, de 3D (trinta) sócios, e, na falta de "quorum", em Segunda convocação,
uma hora após abertura da reunião, com 15 (quinze) sócios.

A'ordem do dia constará, unicamente, nas eleições gerais, para a renovação
dos mandatos da Comodoria, Diretoria e Conselho Fiscal, biênio 2.015/2.016.

A diretoria receberá as chapas concorrentes, na Secretaria social do Clube,
devidamente formalizada, até o dia 21 (vinte,� um) de novembro do corrente ano.

Laguna, 12 de novembro de 2.014.

, Zeno Afano Vieira
Comodoro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na verdade Heleodoro Tomaz da Cunha, filho de Angélica e Tomaz da
Cunha. Era casado com Adelina da Conceição Cidade. Ainda que fossem

buscadas nos mais diversos setores da. cidade, incluindo a Câmara de

/ Vereadores, não foram encontradas maiores informações do homenageado
com a denominação de rua situada entre a avenida Colombo Salles, bem ao

lado do Memorial Tordesilhas e a rua Jacinto Tasso, no centro da cidade.

�'e

Rua Gustavo Richard, nos anos 40. o mesmo local, nos d!as atuais:

ara Poetar·

)
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Dr. Alexandre Sllvelra Galarz
Reabilitação Oral-Implantes

.

Prótese Dental - Odontologia Estética
CRO-SC4320

Celular: 9985 2453·
e-mail: asgalarz@gmail.com

JORNAL DE. LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 14 DE NOVEMBRO DE 2014

Lucas Remor e Thaise Ponciano amanhã (15) subirão ao altar
da Igreja Santo Antônio dos Anjos. A recepção acontecerá no

Espaço Michele Moraes, em Tubarão.

FOTO BACHA: LAGUNENSES NA EUROPA

Aqui, mais dois registros do ensaio fotográfico de Leda e Almiro Bacha Neto, com
destaque para Laura e Flávio Carvalho, na Europa.

Laguna:
Avenida 'Eng. Colombo
Machado Saltes rr' 5 .

,

Cllnicenter
Fone: 3644 0325

I
I

Tubarão:
Av. Marc:olino Martins Cabral)
n° 1788 / 1005 - Ed. Minas

Center
Fone: 36269539

. J
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I

ROGE'RIO PERITOi;;." Foi na casa dos pais, sentado no sofá, aos oito anos, que Rogério
. ,"" .

Perito teve seu primeiro contato com a música. A irmã, convidou uma
----------------. amiga, que tocava violão, para ir até a residência ensiná-la a "lidar"
com o instrumento, pois havia ganho um de presente. Presenciando a cena, o focalizado ficou atento às lições que
ela transmitia: "Quando minha irmã errou um' determinado acorde, peguei seu dedo e coloquei na posição correta. O
violão foi passado pra mim, e bomecei a tocar nesse primeiro dia. Daí pra frente, não parei mais, Minha família e

amigos dizem que aos dois anos de idade, podiam pedir qualquer música da nossa coleção de discos, ql!e eu conhecia
todas, apenas pelo rótulo do vinil", recorda, O popular Gero, chegou a conciliar atividades. distintas: "E,interessante,

. pois na escola, quando' faziam aqueles testes vocacionais, ô meu acabava sempre.em música, mas investí em outras
áreas, Estudei na Escola Técnica Federal de Santa Catarina, me formando em projetos (desenho mecânico). Estagiei
na então Eletrosul, e depois fui contratado, trabalhando álguns anos como desenhista, mas sem nunca abandonar a
música, Me formei em Turismo, Também trabalhei com meu pai muitos anos na- empresa dele, mas a música sempre
foi meu primeiro foco. Trabalho há oito anos no Conservatório Lagunense, onde também me fotmei'[.;Quando

questionado sobre o papel que este dom representa em sua vida, pontua:" Representa tudo. Respiro música quando acordo até a hora de dormir,
com um "radinho" ligado para pegar no sono, Ela tem o poder de mudar meu astral, me fazer bem, mas também pode me deixar pra baixo". Antes de gravar

. seu primeiro CD solo, Gero fez participações nos CDs do Coral Santo Antônio dos Anjos, onde foi integrante por muitos anos:
" Musiquei uma peça de teatro,

onde também participei das gravações. Nos anos 80�e 90, gravei ;2 L�s .coma Banda Ave de Rapina, o primeiro em São Paulo-e o.outro no Rio de Janeiro,
oportunidade (da qual gravei uma composição própria pela primeira: vez, chamada "Traição". Foi muito legal quando ouvi na rádio pela primeira vez. Em
2007, gravei meu primeiro CO solo, todo autoral, com exceção de uma canção, Esse foi um trabalho longo, levei de três a quatro anos, foi na época que fazia
fCculdade, e os estudos me tomavam muito tempo. Quando ficou pronto, me .trouxe muitas alegrias. Muitos gostaram do trabalho final", relembra o músico ...

.

que posteriormente chegou a gravar um segundo CD solo, todo em italiano, abrindo com uma composição própria, claro, em italiano chamada "Una canzone".
Membro do Quarteto Opus 4, que conta com NeusaPreuss, Fernando Ilibio e Handel Silveira, o grupo é reconhecido por abrilhantar eventos em geral, com
direcionamento maior para,casamentos. Para o início de 2015, em parceria com Fernando, novidades estão por vir: "Teremos muitas novidades, -com novos

trabalhos, inclusive um deles já em andamento. O novo ano promete",
Projetos: Gravar um CD com músicas Lugares Acho uma delicia o centro hístórlco de

religiosas e outro com composições próp_rias, nossa cidade,
.

com músicas mais pra cima, mais animadas. Receita de beni.estar Caminhar, pedalar, passeio
Aprovar alguns projetos de músl�a que acho com família, filme, ouvlr.rnústca. computador, curtir
muito i.nteressantes. os amigos.

Perfil

..-:-)

Conquistas Desejo falar fluente o italiano.
Continuar a Ievar minha música para vários Iuqares
� ver, um dia, um artista de renome nacional gravar
uma de minhas cornposkões.
Não vivo sem Um aparelho de som.

Qualidades e defeitos Procuro ser o mais correto

posslvel-corn todas as pessoas. Ser teimoso quando
acho que estou certo. Mas por outro lado, se me

convencerem que estou errado, reconheço e peço
desculpas.

Mania Voltar mais de uma vez pra ver se tranquei
as portas de casa.

. .

Viagem A música já me levou pra muitos lugares,
como Paraquay, Argentina; Europa e daro. multas
cidades de Santa 'Catarina e de, outros estados.

_

Pensamento "Faça somente paraçs outros aquilo
que gostaria que fizessem pra você". Isso bastarla
pra se viver bem com todas as pessoas.
Um desejo Morar na Itália, mesmo que seja J30r
alguns meses.

IA LINHA GLOSAi.' DA F01<p É PENSADA
-Y

TAXA
PARA \I,u;1 EM CADA 'OJ:TALHE. ATÉ NAS zsnc

CONDiÇÕES ESPittAISDi PAGAMENTO: EMAT�

"7

PraçQsválk:los atê 14/1'112014 ou enquanto durarem os estoques -100 unidades. Ford New FieslaHald1 S 1.5�15 (cal. RE3B5) a partir dE)R$ 4:20990,00 ii vista ou flfWlciamento,com taxa de 0,00% am, e 0,03% aa, 61%� .

enfiada (R$ 26.223,90fe saldoem 12parcélasdeR$ 1.465,48 namodalidadé.coe com 30 dias de carência para pagarnento da 18 parcela, ihduindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 43.807,18 . custo
I Efetivo Total (CEl) caloolado na data da 1111tl.2014 a partirde 0,74%arn e 9,31% aa-,, pormeio do Programa FoItl�t fórd NovoKa SE 1.0 2015 (cat KCC5) a partir de R$ 35.390,00 à vista ou financiãmento com taxa da

0,00% amo e 0,000/0as; 61% de-ei1lmda (R$ 1&048,00) e saldo em 18 parcelas de R$ 1..011.53 namodal� .ÇOC .001:11 30 dias daUlrênciéi para pagamentoda 13 parcela. íncJumdo tarnas, custose impostos (IOF).,vàJor total
aprazode R$ 36.256,00. Cústo EfetivoTotal (CEI) calculado na datade 11/1112014 Il partirdeO.52%a.nt e 6,41% aa, pormelo do Prog�ma FordCredit Ford Rangerc8bine Dupla XLT 3,2LOiesel2014 (catJMJ4) a partirde
R$121.19!1,OOt'l vista ou tinllnclamentooomtaxa de 0,00%ame 0,00%aa 61% de entmda{R$73 ..92&OO) e saldoem 18 paréelas de-R$2.697,69 na modalidade coe com 30 dJas de carêricia para pagamento da 1'1pan:ela,
itlCluindo tarifas;. cústos e imJXlStos (IOF). \klJor to�1 a prazO de R$ 122.483,09. Custo.Efetivo ToIal'(CET) calculàdo na dataoe 1311112014 a partirde0,29% arn e 3,491'A> aa, pormeio do Programa Ford Credit Não ablànge
:seguro. aoosSÓlÍOl?, docurneI'ltaçãoe selViçosde despachante, n�utençãoouquelqueroulro serViço preStado pel,o DiStribúidor: Sujeitoà aprovaçã0 de aédito. O valor:de oornposíção doCET poderásofrer alteraçãQ, quando'da .

'data efetiva da conImtação, oonsideral'ldQ o valor do'bem adquirido, as despesas oonli:atadas pelo cliente, custos deRegislrós de�rtólíos variáveis de acordo coma UF (não incluso no.valordas parcelas e no cáfculodaCEI) a
data,daCootmlaç!!lo. Con1ratos de Flna!1Oiamento eAITendamento Ford Qedit são opemcioóalizadOS pelo BancoBmdesco 'Financiamentos SA valores válidos para cores Sólidas. Frete incluso .. "Valoresmed[dos pelo Inmetro em'
COI1diÇõespad� ,de la�tórlO (NB8-1024) e ajustadQs parásimu�rcondições mais comuns'de utilização. O oonstlmÓ percebid!:l pekrmotorista poderá variar para�18isou para menos, .dependendo��CQIldições,de Q50. Para
sab6r porque, oonsulteWllllWJmleb$;gov.brouwww.oonpetgo\l.br. .'

y ,

�a' cidade, ,s0IJ'l0S todos pedestres. -

_

I FO�O�ReDJT
.

.

-

FLORISA
Rodovia BR,101. km 336
Bairro SIo Joio,Tubarão· se
'Fone: 3621.0111
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Concursos

\.

�������_����006�q�����������.�����C.A.N••T.'N.C�.�U.�.�.�.�.r.)�.�.��,�
CDL. 48-3644-0405

Capitania dos Portos 48-3644-0196

Casan � 48-3644-8100

Celesc �8-3644-130713644-1321
APAE : 48-3647-0446

Centralde InformaçõesTUrísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros
:.:

193

Correios 48- 3644-0111
Defesa Civil.. 199

_ o

Delegacia daMulher. � 48-3626-8017
Delegacia de Polícia Cívil (Centro) 48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) .. .':: 48-3(j44-0089/3644-0105
DiskDenúncia , 181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785

Fatma : : 48- 3622-5910

Fórum de Justiça : 48-3644-8300

Guincho 48-3646-1049 '

Hospital. : 48-3646-0522

IPHAN .. � -rz ••••••••••••• ..48-3644-11.,44
PolíciaAmbientaL. 48-3644-1640

PolíciaMilitar 190 148-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal 191

Porto de Laguna. s-z •••••••••••••••48-3644-0183

PrefeituraMunicipal de Laguna 48':"3644-0401
Previdência Social. : <•••••••••••••••135

Procon .48-3646-0833

Rodoviária
-

48-3646-0119

SAMU 192148-3644-5326

VigilânciaSanitária 48-36�-1315

Se antes ainda havia alguma chance,
.

após a derrota por 3 a 1; para o

Cruzeiro, o Criciúma ela deixou de
existir e agora só resta terminar o

campeonato brasileiro da maneira
digna ou por outra, se defendendo

para não perder "de mais". Com 3'0

pontos ganhos e lanterna, amanhã

(15), às 19h30, no Heriberto Hulse,
o nosso Tigre jogará diante do
Grêmio, terceiro colocado com 57

pontos ganhos.

Nossos Cragues
{5]hjJrM9adu Do Futuro

Há Vasas

o nosso personagem nasceu em Porto Alegre, em
18 de fevereiro de 1959 e veio para Laguna quando
tinha 18 anos, tomou água da Carioca, aqui ficou
e já se considera lagunense.defendendo a terra de
Anita com todas as forças. Curioso, que foi aqui que
começou a jogar futebol, no time de empregados do
Tourist, como Nelo, Amaury, Lezinha e Glenio, só
para citarmos alguns. Depois jogou pelo Ipiranga,
de Barbacena, União do Campo de Fora, Seleção
Amadora de Laguna, Portuguesa, do Magalhães
e Leley Sport's Bar, onde encerrou a carreira.
Aposentado de'! Casan, Carlos Antonio de Quadros,
o conhecido Gaúcho, reside no Campo de Fora.

Igor Elibio da Silva, tem 17 anos

é goleiro na categoria juvenil da
escolinha Jovens Talentos, de Pescarias
Brava. Igor tem boa desenvoltura e \

com estatura idem, é bom goleiro,
aliás fazendo belas defesas e tem
tudo para em breve brilhar no futebol
profissional.

CAIXA
Empresa: SIM Rede de Postos / Laguna
Salário: A combinar

--

Descrição da vaga: Atender os clientes, operando o

caixa, recebendo os pagamentos e realiza as rotinas
administrativas da unidade.

c
\

Pesquisa. realizada ontem, às 15 horas.
Em todos os ítens, foram procurados ospreços mais baixos.

FRENTISTA
Empresa: SIM Rede de Postos / Laguna
Salário: A combinar
Descrição da vaga: Atender os clientes, abastecer os
veículos e realizar vendas deprodutos disponíveis na

��.
.

ATENDENTE/VENDAS
-

-

Empresa: Arts CriI1 / Tubarão,
Horário: das 08h às l Zh.e das 13:30h às 18:30h - de

segunda-feira a sexta-feira

Requisitos: Ser Comunicativa, Responsável, .

organizada. Interessados enviar cufiículo para:
vendasartscril1@yahoo.com.br.

VENDEDORA
Empresa: Lar Doce Lar / Tubarão
Requisitos: Experiência com Vendas de móveis
Salário: 930,00 + comissão.Apos 3 meses passará a

ganhar 1.400,00 mais comissão. Interessados entrar

em contato através do email: lardocelarmoveismeéà
hotmail.çom ou pelo telefone 3052-2899.

,

Fonte: Sine e Clique Rh

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930
3,99
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Profissional
em esta ue jornaldelaguna.com.br

A oportunidade de ajudar ao próximo. Este foi o fator decisivo na escolha profissional da lagunense
Lucinara Fernandes, que aos 25 anos é Técnica em Enfermagem, atuando há um ano e meio na parte de
coleta e na recepção do Laboratório Acácia. O xodó de dona Ana e de "seo" Evoli escolheu a área da

saúde, por entre outros motivos, influenciada pela família: "Tenho muitos parentes que já se dedicavam a

esta parte assistencial. Foi quase inevitável, pois cresci neste meio e acabei tendo muita afinidade". Sua

primeira experiência, aconteceu no Hospital de nossa cidade: "Foi o lugar em que cresci profissionalmente
e recebi as primeiras instruções. Mas curiosamente, sempre passava pelo laboratório e pensava em deixar
meu currículo. Nunca havia vaga. Até que um dia coincidiu e fui chamada. Estou imensamente feliz com

a oportunidade'. Com uma rotina que inicia às seis horas e que tem sua grande demanda principalmente
no início da manhã, surpreende quando questionada sobre quem dá mãis "trabalho' na hora da coleta: "Ós
homens, mais crescidos, são os que tem maior facilidãde em desmaiar. E olha que não são poucos. Já estou
acostumada". Atendendo até 30 pacientes por dia, aponta as crianças como seu maior desafio: "Os bebês
e o público infantil. O primeiropor ser muito frágil e as crianças pois é preciso passar confiança do que
está sendo feito, entretê-las. Requer toda uma preparação". Sobre o que mais gosta na rotina, pontua: "A
chance de ajudar. Sou de opinião que a possibilidade de trabalhar no contato com as pessoas, existe em

quase todos as profissões, mas a minha, me possibilita ser útil principalmente em um momento de extrema

.necessidade, como a realização de uma coleta de sangue. Fora isto tem também a gratidão de multas

clientes, o que me realiza ainda mais'. Mas uma pessoa em especial, a esposa de Ricardo recusa-se a "tirar"
o sangue. Trata-se de Maria Eduarda, sua primeira e única herdeir�: "Casa de ferreiro, espeto de pau, já
diz 'o ditado. Eu, corno mãe, tenho pena. Ela, como filha, sabe que consegue me deixar aflita ao ver sua

dor, portanto, quando precisa passar por isso, tem sempre que recorrer a outra pessoa; que não a mamãe

aqui". Sobre os planos para o futuro, os estudos estão em alta: "No que diz respeito a profissão, quero me

estabilizar, iniciar a faculdade e com isso ter a oportunidade de crescer cada vez mais. Na vida pessoal,
quero continuar, vivendo em paz ao lado da minha família e se possível, viajar e conhecer novos lugares".

o que mais gosto n�o meu
trabalho Não tenhoamuleto da sorte
a convivência com as pessoas

Ainda pretendo
cursa'r Farmácia

Soltas

o m�lhor conselho que já _.

�

recebi ' ,Soufa numero 1
não desistir nunca dosrneus sonhos de Deus

•• e • e e e e e e e e e • e

I

e Matrículas para educação infantil na rede
e pública municipal' de Laguna: Iniciado
e dia 10, termina hoje (14), o período de pré
e matriculas das crianças na sede da secretaria
e de Educação e Esportes; de 2a (17) a quarta-
e feira (19) verificação das pré-matriculas
e das crianças pela secretaria de Educação
• e Esportes; na quinta(20) e sexta -feiras
e (21), divulgação dó resultado das crianças
e selecionadas para realizar suas matrículas;
e de 24 ao dia 27, período de matrículas das
e crianças selecionadas nas secretarias dos

-

e CEI's (Centros de Educação Infantil); de ]O
e

a 4 de dezembro montagem e classificação
• e das crianças na lista de espera; dia 5

_

de
• Amauri Luckina, da Copa do Torcedor Lagunense, no sábado (8), foi, conferir

a inauguração do novo muro de arrimo e passeio na prainha do Farol de Santa
e dezembro impressão oficial das crianças na

•
Marta e aproveitou para um "click especial" com o prefeito Everaldo dos Santos .

e lista de espera; dia 19 de janeiro, os pais
• e deputado federalEdinho Bez,

�

e
que perderem o período para realização das

• • • e e e e -e e e e • e • e e e • e e e e e, e e pré-matrículas de seus filhos, até hoje (14),
Em seu 110 ano de realização, o Palio Now",

-

pelo fim dá Paralisia somente poderão fazê-lo a partir do deste dia
Bloko Rosa além de proporcionar Infantil. Sempre preocupado em (19), passando o nome da criança a compor
uma festa de carnaval incrível, ajudar o próximo, o Bloko Rosa
também realiza a cada ano uma ação vai doar vacinas e colocar a logo da a lista de espera já existente. A portaria
social. Para 2015, a parceria é com o campanha em todomaterial demídia completa está no link publicações, do site do

Rotary, em prol da Campanha "End 2015, inclusive nos abadás. Governo Municipal (www.laguna.sc.gov.br).

e • e e e e e e e

/
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-

De 2" (17) a sexta-feira (21), das 8 às 12h, na
secretaria de Administração e Serviços Públicos,
testarão abertas as inscrições do processo seletivo

. para auxiliar de serviços gerais da prefeitura de

Laguna. No ato da inscrição o candidato deverá

apresentar o CPF, RG e telefone para contato, além
de entregar dois quilos de alimentos não perecíveis
(menos sal), que serão doados para o Centro de

Educação Social e Cultural São Judas Tadeu, de
Barbacena. A prova será realizada no próximo dia

sete" na Escola Comendador Rocha.

, I

J
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CIDADE REENCONTRADA: TEMPOS E ESPAÇOS PARA O CINEMA EM LAGUNA

PROJETO GARATUJA
.....

REFORMAS LUDlCAS NAS CRECHES DE LAGUNA
Na semana que passou, a

retirada dos tapumes do Cine
Mussi revelou a beleza da
obra de restauro concluída
e prestes a ser inaugurada.
Entretanto, vou contar para
vocês: tem muito mais coisa
escondida por trás daqueles
tapumes. Lá pelo mês de

agosto de ,2013 alguns
coletivos da cidade de Laguna
se juntaram 'para promover a
pintura daqueles tapumes até
então pretos. Com a temática
do cinema, colorimos e
atribuímos vida aos protetores
da reforma da edificação. Em
um dos dias deste trabalho,
algumas alunas da UDESC
foram interrompidas por uma
moça chamada Fabiana, que,
animada com a possibilidade
de dar vida à outros muros,
.nos convidou a fazer o

mesmo na creche onde
trabalhava. Assim nasceu o

projeto Garatuja.
IRMÃVERA
Nosso primeiro trabalho foi,
então, na CEI Irmã Vera, em
outubro daquele ano. Vocês

podem estar se perguntando:
aonde fica esta creche? Pois
estamos na Ponta das Pedras.
Ao passar pela ruína, sobe
se uma colina e logo se ouve

o burburinho de 30 vozes

infantis, que riem, falam,
dão gritinhos estridentes.
As vozes misturam-se

-<,

ao

sapateado das pequenas
alminhas no pátio de concreto
da creche. Isto era o que havia
de colorido naquele lugar. A
creche Irmã Vera fica no alto
da Ponta das Pedras, e .existe
há mais de 20 anos, Atende
duas turmas de crianças que
têm de dois a cinco anos.

Conta,com cinco professores
e uma coordenadora. Quando

,

visitamos o lugar pela
primeira vez, encontramos

nas salas algumas cadeirinhas,
mesas, duas caixas de
brinquedos e dois televisores.
Tudo é, bem baixinho, do
tamanho e ao alcance das
,crianças. Os brinquedos são

improvisados, doações ou

fruto da força de vontade dos

professores. AQ conhecer as

pessoas que trabalham na

creche, seu espaço e suas

crianças, a vontade de fazer

algo por ela foi implacável.
Por isso, os projetos de
extensão da UDESC uniram-

.

*Professora Renata RogowskiPozzo

de governo deixados pela
Prefeitura Municipal. O
que podemos dizer'de uma

cidade que não cuida de
suas próprias criancas, que
não lhes oferece condições
para crescer como cidadãos?
Qual o futuro de uma cidade
que não se importa com suas

crianças, que as abandona
em lugares sem estrutura e

muito menos ludicidade?
Durante o segundo Garatuja,
nossas decepções com a

prefeitura foram maiores.
No primeiro, contamos
com o apoio de algumas
pessoas e, representantes
de empresas e instituições
para realizar o projeto (�mda UDESC, a Magapavf+o
escritório Art Real e o Lions
Club). No segundo Garatuja,
inocentemente, enviamos
o projeto para a Fundação
Cultural com mais de um

mês de antecedência da data
prevista buscando apoio.
Este apoio nos foi prometido
e confirmado verbalmente
e através de mensagens
telefônicas e e-mails,
entretanto, faltando 4 dias
para o início do projeto, ele,

foi negado. Como havíamos
criado a expectativa nas cerca
de 50 crianças que, estudam
na CEI Irmã Vera (e, para

ver o que alguns braços, nós,. lSSO é coisa m�ito séria)
cabeças e corações podem _

realizamos o proJeto. com
construir em poucos dias, nosso fundos 'pe��oal�. O

quando unidos. Sabemos' lado bom da história e que

que o segredo para ,tudo novamente, pudemos contar

acontecer é a horizontalidade com pessoas que apareceram
do processos. Os alunos da em nosso. caminh�
UDESC tomam o projeto oferecendo uma �Juda qu� foi

para si, apropriam-se dele, e :fin_tdamental (LUIS Mad�Ira$,
o realizam como uma criação J<?la.Garden, Casa ,do Pintor,
e obra autônomas. Não vou SIlvIO Castro). E preciso
citar os nomes de todas as ressaltar que o valor do apoio
pessoas que participaram er� totall!'ente simb.ólico:
destes dois Garatujas mas nul e seiscentos reais. O

tenham a certeza de qu� todos resultado do trabalho es�as
estes rostos estão na minha fotos que acompanham este

memória e no meu coração. relato. E para a prefeitura de
Fecho os olhos e lhes digo: Laguna, fica o recado: para
obrigada! Por mim, pelas nós, adultos, vocês podem até

professores e principalmente descumprir suas promessas

pelas crianças: obrigada! eleitorais, como já estamos

DESCASO PÚBLICO acostumados. Mas, quando
Quisera eu neste momento, se promete para uma criança, -

encerrar este pequeno texto se cumpre!
com um agradecimento, *Coordenadora do Projeto
porém, é preciso destacar "Cidade Reencontrada:
algumas questões importantes tempos e espaços para o
no cenário em que se realiza
o Garatuja. Primeiro, estamos cinema em Laguna", da

claramente ocupando vazios UDESÇ.

separa expandir aquelas cores
irradiadas até então apenas
pelas crianças. O primeire
Garatuja aconteceu durarite a

semana que antecedeu o dia
das crianças, e envolveu a

realização de uma festa para
arrecadação de brinquedos,
um concurso para criação de
um logotipo para a creche,
oficinas de desenho, música
e cinema com as crianças,
e, por fim, a- pintura dos
muros internos e externos da

edificação pelo artistaGabriel
Sam. Já naquela primeira
experiência percebemos
como a valorização dos

espaços de educação
infantil na cidade, incidia
na melhoria do ambiente de
trabalho para os professores
e consequentemente na

qualidade da educação
para as crianças. Foi muito
importante neste processo,
também, a participação dos
moradores da localidade.
CASULO
Passados algum meses,

outra moça, agora de nome

Mayara, é quem nos procura,
Ela queria o Garatuja em

sua escola. Quando' fomos
conhecer a· CEI Bairro
Progresso, ela estava em

processo de mudança para o

local atual, a antiga Casa da
Família do Mar, no terreno
da Fundação Hermon.
Encontramos um lugar semi
abandonado, com as janelas
quebradas, e um pátio interno
moribundo, cheio de cacos

de vidro. Pensamos: como

uma creche poderá se instalar

aqui?_E resolvemos participar
da mudança. Juntamos forças
novamente e o segundo
Garatuja tomou vida entre os

meses de setembro e outubro
deste ano. A fórmula foi

parecida: festa para formação
de uma brinquedoteca
para a escola, concurso

para escolha da nova logo,
oficinas de música, máscaras,
colagem, desenho, pintura,
brincadeiras. Mas, desta vez,
nossa equipe estava maior,

e resolvemos construir um

parquinho e uma casa de
contação de histórias, que foi
grafitada desta vez pela artista
curitibana Paula Ariana
Calory, naquele terreno
antes habitado apenas pelos
cacos de vidro. No processo,
descobrimos que a creche já
havia se chamado Casulo, um
nome que tinha tudo a ver

com a proposta do Projeto
Garatuja: transformações que
revelam a riqueza e a beleza
de 'um lugar. Por outro lado,
remetia também ao papel
do trabalho comunitário
.por parte dos' estudantes
da UDESC: sair do casulo,
quebrar as cascas. Na última
semana, tudo aconteceu: o

parquinho ficou pronto. No
momento em que juntamos
as pessoas para o mutirão
de trabalho, bate aquela
insegurança de pensar se

vamos dar conta do trabalho.
Depois que O' trabalho, fica
pronto, só penso:, quando
será º próximo? E mágico
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DO MATERNALAO TERCEIRÃO,
"'O STELLA MARI! ÉAMELHOR,OPCÃO

-

..

o' Colégio Stella Maris,
tradicional instituição
educacional de nossa

cidade e da região, está

com matrículas abertas

para o ano de 2015, sêndo
reservados os dias 17, 18
e 19 para renovação da
matricula e os-dias 20 e 2.t

para a matricula de novos

alunos. Dispondo _de uma

excelente estrutura fisica, que
possibilita o desenvolvimento
de um projeto educativo
voltado ,-

para a formação
"'I

Cristã e educacional, o Stella
oferece também salas de aula
multimídia para turmas do
Ensino Fundamental, I e II

epbientes climatizados . e
-

com projetor, para turmas do
Ensino Médio;' que facilitam
a visualização de imagens
e resolução de exercícios.
Além das salas de aula
convencionais amplas 'e

arejadas, - conta com alguns
ambientes que favorecem a

aprendizagem significativa,
tais como o pátio das árvores,
que consiste em um espaço ao
'ar livre, com muita sombra,
bancos em círculo eum quadro
de giz, além de laboratórios de

Ciências e Informática e deum

amplo Ginásio de Esportes,
que proporciona uma área

adequada para o trabalho do

professor e a aprendizagem
dos educandos. Para os

momentos de espiritualidade,
são realizadas missas mensais,
celebradas em horário de

aula, distribuídas de forma
intercaladas para o Ensino_
Fundamental II e o Ensino
Médio. No intuito de estimular
aindamais o desenvolvimento,
são oferecidas aulas de música

(violão, guitarra, percussão
e canto) em sala apropriada,
sendo que muitos alunos

participam ainda da Banda

Marcial, que se apresenta nos
,

desfiles oficias do município.
Para maior comodidade e

interação com o educandário,
no ato da matrícula,

.

o

responsável recebe uma

_ senha, onde através do acesso

ao site www.stellamaris.

gl2.br é possível- realizar o

acompanhamento de notas,
frequências e registros de
ocorrências de cada aluno,
além de ter acesso as ementas
dos professores e o calendário
de' provas. Recorde-se que

nos resultados do ENEM,
ano .passado, entre 10.076

escolas, o "Stella Maris"
colocou o município entre as

19 melhores do Estado. Para

alcançar este número, toda
uma preparação é realizada,
através de simulados com os

alunos do 9°-ano e do Ensino

Médio, aulas de reforço de
Matemática e leituras mensais
de livros dentro das diversas

disciplinas. Sua equipe de'

professores e profissionais
são experientes e criativos,
promovendo segurança no

- processo educacional, tendo
como material de apoio, livros
didáticos para o Fundamental,
I e II e apostilas do Sistema
de Ensino DOM BOSCO

para o Ensino Médio. Uma

-escola com 103 anos está
convidado você a conhecer o

"nosso Colégio", o Colégio
de Laguna e região, através do
site ou até fazendo uma visita
ao querido estabel�cimento.
MISSÃO
Desenvolver um processo'
educacional de crescimento
e de realização humana,
alicerçado ,nos .pnncrpros
éticos, cristãos enocarismadas

-Irmãs da Divina Providência,
em vista da formação integral
do ser humano, capacitando-o
para construir um mundo
melhor.
VALORES DA

ASSOCIAÇÃO
\SOCIEDADE' DIVINA

PROVIDÊNCIA,
Carisma e Espiritualidade:
Cultivarevivera fé e confiança

'

na 'Divina Providência, sendo
'providente na simplicidade, na
acolhida, no amor, na justiça,
na esperança e na defesa do
direito, à vida. Humanização e

Solidariedade: Abrir espaços
e ,dar oportunidades para
a formação e valorização
das pessoas, com destaque
à dignidade humana, à

formação da ética e da

cidadania, ao resgate do ser

integral dapessoa, com sólidas
atitudes de autodomínio e

auto-estima, de espírito de

equipe, de criatividade, de

liderança e de humildade.

Comprometimento:
Compromisso e envolvimento
das Irmãs, colaboradores e

parceiros em assumir, com

responsabilidade, a vivência
da Missão, do .espírito de

pertença e dos Valores

definidos, aplicando, de modo
adequado e transparente, os

recursos no cumprimento da
Missão. Ética: Respeitar a

vida, as pessoas, as diferenças,
a liberdade, as convicções
religiosas, as raças e culturas,

,

as lideranças, o ecossistema
e a conservação ambientàl.

Competência: Formação
continuada e constante

atualizaçãodosconhecimentos
para possibilitar iniciativas
de ação .com. criatividade
e eficiência. Saber delegar
funções e/ou atribuições
com responsabilidade, ' em

dinâmica participativa e

fraterna, imbuída de zelo pela
Instituição. Inovação: Inovar
continuamente e

implantar melhorias, com

audácia, empreendedorismo,
seguranç,a, qualidade e

sábios critérios, assegurando
o desenvolvimento da

Instituição.
INFRA-ESTRUTVRA
Para alunos eprofissionais do
eSM, não faltam ambientes

para um crescimento social
e intelectual, com um

espaço fisico' planejado
para oferecer um ambiente
rico em estímulos e

possibilidades. Gostos,
vocações, amizades... tudo

,pode ser despertado nos

espaços de pesquisa, de lazer,
'Sociabilidade e reflexão. Não

I

é à toa .que o Stella Maris é
a segunda casa de alunos,
professores e funcionários.

COLÉGIO STELLAMARIS

Avenida João Pessoa, 100-
Bairro Magalhães - Laguna

Atendimento (48) 3646-0425-
stella@stellamaris.g12.br

De 2�17) a 68(21) feira: Das 8h às
'1lh30 e das 13h30 às 1ih30
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FUNDACÃO HERMON QUER IMPLANTAR
.

.

NOVAS OFICINAS CULTURAIS EM lAGUNA
Centro de Ensino Hermon

atende 120 crianças e adolescentes de forma gratuita
Desde 2004, a Fundação
Hermon mantém o Centro

de Ensino Hermon, em·

Laguna. A escola, que
funciona no contra turno
escolar, atende durante
o ano letivo das escolas

públicas, em instalações
próprias. Atualmente, são

120 crianças e adolescentes
de seis a 15 anos, com

reforço escolar, esporte e

música. Para ampliar esse

atendimento, com novas

oficinas, a Fundação tem um .

projeto cultural aprovado
pela Lei Rouanet para

captação de recursos. "ALei
Rouanet é um instrumento

de captação muito eficiente,
porque empresas e pessoas
físicas destinam

_ parte do

Imposto de Renda devido

para 9S projetos culturais.

Quer dizer, não pagam
nada a mais por isso e

.

sabem exatamente onde

o dinheiro está sendo

investido", afirma Vady
Nazar Mello, presidente da

Fundação. Com os R$ 476

mil previstos em captação,
serão implantadas oficinas

de literatura, dança, teatro,
artes plásticas e artesanato,
música instrumental e canto
coral. Desde outubro, a

Fundação tafnbém tem uma

parceria com a Celesc, para
doações mensais a partir de
R,$ 10,00 na conta de luz.

"Individualmente, o valor

é pequeno, não pesa no

orçamento. Mas de forma
coletiva, com apoio de

muitas pessoas, nos dará
chance de executar muitas

ações que têm grande
impacto na sociedade",
argumenta Mello. "Também
vamos destinar 70% do que
for arrecadado para 0 projeto
da região onde for feita a

doação". ·Para ajudar essas

iniciativas, basta entrar em

contato com a Fundação
Hermon pelo telefone (48)
3644-0557, pelo e-mail

laguna@fundacaohermon.
org.br ou pelo site www.

fundacaohermon.com.br.
A destacar que o Centro

de Estudos da Fundação
Hermon, em Laguna, é

dirigido pelo dedicado Júlio

César da Silva.

PREFEITO ANTÕNIO HONORATO RECEBE AUTOR DE LIVRO

QUE CONTAA ORIGEM DOS NOMES DOS MUNiCíPIOS DE SC

O diretor proprietário do
Jornal de Laguna, Márcio

Carneiro, esta semana visitou a

prefeitura de Pescaria Brava e

aproveitou a oportunidade para
fazer a entrega de seu trabalho,
o livro "Origem dos nomes dos

municípios de Santa Catarina",
ao prefeito Antônio Honorato
e também a seus secretários e

assessores. O livro em sua 43

edição, atualizada e ampliada,
tem apresentação do jornalista
Cyro Barreto, diretor da

Abrajet-SC e Presidente da

Associação dos Procuradores

da Assembleia Legislativa
de Santa Catarina e prefácio
do

.

Professor Maurício
Fernandes Pereira, Presidente
do Conselho Estadual de

Educação, é resultado de 40

meses de pesquisa, e traz

com riqueza de detalhes,
o significado dos nomes,
histórias e curiosidades dos

municípios, em sua maioria,
desconhecidas de seus próprios
habitantes. O livro está em sua

43 .edição, através da Nova

Letra Gráfica e Editora, de
Blumenau.

JL Criánca
..

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente publica!

LORENZO VARGAS, tem um aninho e faz a alegria da

mamãe Graziela e do papai Alessandro Vargas.

CARLOS EDUARDO PONCIANO, oito anos,
estuda na Escola Primeiro Degrau. É filho de Chirle e

Antonio Eduardo Ponciano.

André L�z

andreluiz@difusoralaguna.com.br

"-

#Erramos
Diferente de como publicamos naúltima coluna, aGuarda
Municipal comanda 18 câmeras de videomonitoramento
no município e não 28.

#Modelo
A bela da foto é Patrícia
de Bem. Moradora

.

da comunidade de

Parobé, tem 18 anos e

se destaca pelas belas
fotos postadas nas redes
sociais. Ajovemjá
realizou trabalhos como
modelo fotográfica
representando Laguna
através da empresa
Prime Models, de L�es.
Atualmente trabalha

-

naMaster Qualificação
Profissional e já se

coloca à disposição par:a
fotos de editorias, capas,
filmagens de produtos
comerciais, propagandas
de roupas e sapatos.
Para o futuro pretende
cursar Psicologia.
Meninos acalmem-se,
ela tem namorado!

#Pinto Louco
Elas dominaram geral no último domingo (9), na

tradicional Costelada do -"Bloco Pinto Louco", de.

Caputera. Esse ano a festa que já está na sua 53 edição,
aconteceu nas dependências da Top Balada e reuniu
uma galera super animada. No palco teve PH7, Fissura,
Murilo e Gustavo e DJ Paulo Martins, além claro de
umadeliciosa costela servida aos participantes. Na foto,
Karina, Carla, Rose, Dani, Denise, Liara e Mayara. A'.
galera do bloco já se prepara para o carnaval e promete
novidades.

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145 -

Centro - Laguna
'0i,

Fone: (48) 3647.0224
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MarGrosso, o ambiente que é referência
ra o sul catarinense, sempre reunindo
público seleto, com o melhor dos

liscos, com camarão da Laguna, carnes e
nqos, Em novas emodernas instalações,
frente a Mormaii, com música ao vivo

1e (14) e amanhã (15). Serviço delivery
avés do telefone 3647-2202.

DESTAK - Na praia do Mar Grosso, hoje
(14) música ao vivo Iuri e amanhã (_IS)
com Rafael Justi. Servindo lanches e com

tele-entrega. Fone 3647-0761.

ORIGINAIS - A boate do Mar Grosso,
realíza no dia 5 de dezembro, a abertura
de verão, com Borog e Banda. Alessandro
Pantera, residente do Bali Hai e Dj Rafael
Batista. Ingressos antecipados na Recanto
Bike.

ALEXANDRE PIRES E SPC - Shaw

nacional, proqramação do Festival de

Verão do Laguna Tourist Hotel, dia 29_
de dezembro. Ingressos e passaportes
minhaentrada.com.br.

JEITO LOUCO - O grupo de pagode
referência no sul, é atração confirmadã
da boate do Laguna Tourist, no próximo
dia (29), que contará também com

a apresentação do grupo A LIGA:'

Ingressos, reservas e mais informações
pelo fone 36470022.

==== ONDE COMER•
-,

buffet livre é a kilo. Tam-

bém atendendo festas,
intlco Sul

exo ao hotel, na praia
Mar Grosso, O' concei- casamentos e eventos

do restaurante oferece em geral. Continua sendo

servido um completo bu
ffet para almoço e jantar.
Fones: 36472920 e 3647

1166.

Restaurante Caiçara
I NO' calçadão do Mar

Grosso, sob O' comando
de Jaime Donario, ser-

vindo almoço e jantar
diariamente" Destaque
para O' churrásco na chapa
e tainha grelhada na cha-

/

-c

pa, linguado e congrio à

Belle Meuniere. Buffet

ao s domingos. Fone:

3647-1643. '

HappyHour ...

Guilherme Santos jornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

o que é, 'como vivem, do que se

alimentam? Conheça mais!
A banda nasceu lá em 2005, em Goiânia

IGO). Sim, a capital do sertanejo deu aluz a

uma banda de rock que ainda zoa a

própria terra e O' próprio rótulo de "00-
mato" (veja as músicas ao lado), A banda

tem mais de 40 milhões de "vi.ews" no
youtube em suas músicas, já participou de
vários proqrarnas, inclusive foi vencedora
do concurso Garagem do Faustáo. Dizem
as rnásfínquas que o "diferente" nome da

"banda deriva de uma brincadeira de
Renato Aragão, ao citar a música tema da'
l10velél OAstro (7BUutçrias", de João Bosco), porém sub,stituindo a expressão "Minha

pedra.é ametista" por "Minha Pedra Letkia". Porém o vocalista, Fabiano Cambota
desmente e diz que não ternurna origem. Certa e que a cada nora eles inventam uma

origem-e uma história e todo mundo acredita. Com esse estilo engraçado, juntamente
com o comediante (ex-COC) Rafael Cortez, criaram O' projeto MDB - fvlÚ'Síça Divertida

Brasileira. O intuito é reunir parte das canções mais engraçadas e trreverenres
'

compostas no país entre as décadas, de 1920 e 1980, fazendo um resgate de obras que
fizeram nossos pais, tios e-avós rirem anos atrás, Nos shows, as canções são

apresentadas em arranjos novos, criativos e dançantes. Sets de comédia stand up,
-

interações com a plateia e pequenas esquetes ihterêâ:lam as obras . .A banda é formada
Jj)or FabianO' carnoora nos vocais, Thiago Sestini hã percussão. Zé Junqueira na bateria,

I Kuky Sanchez no baixo e Xiquinno Mendes na quítarra Vale a peRa conhecer os caras!

Algumas das melhores (ou menos piores)
músicas ,da banda,
Teorema de Carlão: Pegue urna baranga I
Diga que a ama! Chama pra subir ao altar
I E olha Q, bem que você faz'; Ouando a

beUa uma vez mais I NO' seu céu vO'cê
guardou seu lugar
Como que você pode abandoná eu:

_

Aquele zóío verde eu garanto que é lentei
Omeu é vesgo mas é naturalI E aquele
volume olhando ê:le frente j' É enchimento.
aquilo não é normal I a BMW deve ser

roubado I Já meu Belinão ocê me-viu '

comprar / Foram '15 prestação que eu
paguei atrasado / Mas só farta 2 e eu vou quitar

-Resolução: Eu quero a'lguém assim como eu I E que me dê o que você não me deu I
Não quero mais Julieta, a moda agora é um tipo de RO'meu I Võu namorar um
traveco. agora a fila andou I Eu até ganho um amigo,joga bota comigo, ainda pega
no gol/Pode falar não me importo, com o que venha depois I Se eu ligo o meu

Playstatío[l. eleme pede comjeito praser o player2

Banda Pedra Letícia
Onde: Plus - Festival de Comunicação - Unisul (Bolha) - Tubarao
Quando: Próxima quinta;dia 20 '

Quanto: É freet O 800! De grátis! \0/
'

Mais informações: wwW.plusfestival.com.br
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ogia, mais design
forto pra você.

.
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